

Nachdenken in München

Blog des NachDenkSeiten-Gesprächskreises München

MH17-Abschuß: Zeuge sagt aus

Willi · Montag den 29. Dezember 2014

Der in der Regel gut informierte Blog “Hinter der Fichte” hat den Inhalt eines Interviews der “Komsomolskaya Pravda” mit einem Zeugen aus der Ukraine veröffentlicht. Brisant!

“Es war nur eine Frage der Zeit, jetzt sind die Lügen der Ukraine aufgefliegen. Nun endlich packt ein Zeuge aus: Die Ukraine schoss MH17 ab. Die Armee setzt die verbotenen Streubomben und Aerosolbomben ein. Sie bombardierten Lugansk und Donezk aus der Luft.”

<http://www.hinter-der-fichte.blogspot.de/2014/12/mh17-abschu-zeuge-sagt-aus-es-war.html>

Willi

Dieser Beitrag wurde publiziert am Montag den 29. Dezember 2014 um 14:25
in der Kategorie: [Allgemeines](#).

Kommentare können über den [Kommentar \(RSS\)](#) Feed verfolgt werden.

Du kannst ein [Kommentar](#) abgeben oder erstelle einen [Trackback](#) dieses Beitrages auf deine Webseite.